



En 1854, Don Bosco envoie ses jeunes aider à soigner le choléra avec la promesse d'être protégés à condition de ne pas faire de péchés mortels. **Aucun n'est revenu malade.**

Suivons donc ses conseils :
chaque matin et chaque soir, prions *Trois Je vous salue Marie* et le *Gloire au Père* en ajoutant :
« *Vierge Marie, faites que je sauve mon âme.* »

Soyons-en sûrs, par notre fidélité quotidienne, cette Bonne Mère agira pour nous maintenant et nous ouvrira les portes du Ciel.

Je vous salue Marie, pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous, pauvres pécheurs,
Maintenant, et à l'heure de notre mort.
Amen.

Gloire au Père, et au Fils, et au Saint-Esprit.
Comme il était au commencement,
maintenant et toujours,
pour les siècles des siècles.
Amen.